

Para Publicación Inmediata:

28 de Enero de 2025

Declaración del Presidente Peter Criswell Sobre La Pausa Del Apoyo Federal a Los Programas Vitales Del Condado

“La reciente orden ejecutiva que suspende la financiación federal es un hecho impactante y profundamente preocupante”, dijo Peter Criswell, Presidente de la Legislatura del Condado de Ulster. “Esta decisión podría tener consecuencias devastadoras para nuestra comunidad, afectando a programas esenciales que brindan vivienda, seguridad pública, servicios para personas mayores, cuidado infantil y más. El Condado de Ulster depende de aproximadamente \$60 millones anuales en fondos federales para respaldar estos servicios vitales, y la incertidumbre creada por esta congelación pone en riesgo a innumerables residentes.

Como Presidente de la Legislatura, quiero asegurarles a nuestros residentes que estamos monitoreando esta situación de cerca. La Legislatura trabajará en conjunto con la Ejecutiva del Condado Metzger para evaluar el impacto local y tomar medidas inmediatas para mitigar el daño. Estamos listos para defender a nuestra comunidad, apoyar los desafíos legales a esta decisión y colaborar con los líderes estatales y federales para proteger los programas y servicios de los que dependen nuestros residentes.

El condado de Ulster recibe \$11,4 millones del programa de Asistencia Temporal para Familias Necesitadas (TANF), que alberga a más de 500 adultos y niños en viviendas de emergencia cada noche.

Jeff Collins, Presidente del recién formado Comité Permanente de Vivienda y Transporte, afirmó: “La suspensión de estos fondos pone a estos miembros sin hogar de nuestra comunidad en riesgo de quedarse en la calle”.

Esta congelación de fondos no sólo amenaza el bienestar de nuestros vecinos más vulnerables, sino que también socava nuestros valores compartidos de equidad, inclusión y sostenibilidad.

El Condado de Ulster no vacilará en su compromiso de proteger los derechos y las oportunidades de todos los que consideran nuestra comunidad su hogar. Animo a los residentes a mantenerse informados, comunicarse con sus representantes y dar voz a este problema crítico. Juntos, garantizaremos que nuestro condado y su gente reciban los recursos que necesitan y merecen.

###